
--------------------------------------------ATA N.º 12/2021-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia nove de junho de dois mil e vinte e um.--------------------------- 
---- No dia nove de junho de dois mil e vinte e um, reuniu o órgão executivo ordinariamente, 
através de videoconferência, com a participação de Carla Alexandra Pereira da Silva, 
Assistente Técnica, para redação da respetiva ata.-------------------------------------------------- 
---- Foram registadas as seguintes participações:  António José Martins Coutinho, 
Presidente;  José Manuel Barbosa de Almeida e Costa, Vice-presidente;  Pedro Amadeu 
Fernandes Lopes Lobo, Ricardo Manuel Tavares da Silva Maria Elisabete Martins 
Henriques e Raul Alberto da Conceição Duarte, Vereadores.------------------------------------- 
---- Foi registada a falta justificada de Paulo Martins.---------------------------------------------- 
---- A reunião foi declarada aberta às quinze horas e vinte minutos, tendo sido dispensada a 
leitura da ata da reunião anterior, por ter sido enviada uma cópia, previamente, a todos os 
membros que estiveram presentes naquela reunião, depois de ter sido aprovada e assinada 
em minuta no final da mesma.------------------------------------------------------------------------- 
---- A ata da reunião de 26 de maio de 2021, foi aprovada, por unanimidade, pelos membros 
António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul 
Duarte.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---- A ata da reunião de 31 de maio de 2021, foi aprovada, por unanimidade, pelos membros 
António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul 
Duarte.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Vougapark – Elaboração de Contratos----------------------------------------------------------- 
 Auto de Medição n.º 2 da Empreitada “Requalificação da Piscina Municipal 

(Componente Eficiência Energética)”------------------------------------------------------------ 
 Auto de Revisão n.º 2 da Empreitada “Requalificação da Piscina Municipal 

(Componente Eficiência Energética)”------------------------------------------------------------ 
 Auto de Medição n.º 4 da Empreitada “Estrada de Silva Escura a Dornelas– Fase 1”---  
 Auto de Revisão n.º 4 da Empreitada “Estrada de Silva Escura a Dornelas – Fase 1”---- 
 Auto de Medição n.º 5 da Empreitada “Estrada de Silva Escura a Dornelas – Fase 1”---  
 Auto de Revisão n.º 5 da Empreitada “Estrada de Silva Escura a Dornelas – Fase 1”---- 
 Candidaturas ao Incentivo à Natalidade--------------------------------------------------------- 
 Candidatura ao Apoio ao Arrendamento Urbano----------------------------------------------- 
 Aquisição Amigável de Terreno para a Empreitada “Parque da Cabreia”------------------ 
 Agim – Pedido de Isenção de Taxa--------------------------------------------------------------- 
 Agrupamento de Escolas de Sever do Vouga – Pedido de Isenção de Taxa---------------- 
 Mapa de Pessoal 2021 – 2ª Alteração------------------------------------------------------------ 
 Bolsas de Estudo 2020/2021 – Lista Definitiva------------------------------------------------- 
 Aquisição Amigável de Terreno para a Empreitada “Arruamento da Zona Industrial de 

Dornelas”-------------------------------------------------------------------------------------------- 
 “Arranjo Urbanístico do Largo do Couto” – Prorrogação de Prazo Fixado – Ratificação- 
 Feira do Mirtilo 2021 – Isenção do Pagamento dos Expositores----------------------------- 
 DGAL – Financiamento Reembolsável de € 250 000 para a Gestão de Combustíveis----  
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 04 de junho de 2021, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes valores:  
operações orçamentais = € 1 131 596,29 (um milhão, cento e trinta e um mil, quinhentos e 
noventa e seis euros e vinte e nove cêntimos) e operações não orçamentais = € 669 271,98 
(seiscentos e sessenta e nove mil, duzentos e setenta e um euros e noventa e oito cêntimos).- 
Fundos Disponíveis: - Em 04 de junho de 2021, os fundos disponíveis apresentavam o valor 
em euros de € 2 132 962,42 (dois milhões, cento e trinta e dois mil, novecentos e sessenta e 
dois euros e quarenta e dois cêntimos).--------------------------------------------------------------- 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente de Fundos Disponíveis;---------------------------------------------------------- 
 Bens e Serviços – Procedimentos Lançados em 2021;------------------------------------------ 



 Empreitadas  – Procedimentos Lançados em 2021.--------------------------------------------- 
 Mapa de Obras em Curso;-------------------------------------------------------------------------- 
 Vougapark – Informação;-------------------------------------------------------------------------- 
 Xcuse.me – Contrato.------------------------------------------------------------------------------- 
Intervenções:---------------------------------------------------------------------------------------------  
Ricardo Silva questionou a finalidade da placa a indicar “Câmara Municipal”, num lugar de 
estacionamento localizado no parque do jardim.---------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara explicou que o mesmo tinha sido colocado quando o edifício dos 
paços do concelho esteve em obras e os serviços funcionaram, temporariamente, nos 
gabinetes por baixo do edifício.  Mais disse que se tratava do lugar destinado à presidência, 
tal como acontece no parque localizado por detrás do edifício dos paços do concelho.------- 
Continuando a sua intervenção, Ricardo Silva perguntou qual tinha sido o custo da bateira 
instalada ao fundo de Sóligo, em Pessegueiro do Vouga.------------------------------------------ 
O presidente da Câmara disse que a bateira fazia parte de um projeto de cultura em rede que 
tinha sido financiado a 100%, onde, além de Sever do Vouga, estão incluídos os municípios 
de Águeda e Albergaria-a-Velha.  Mais disse terem sido aprovadas várias atividades, no 
âmbito desse projeto, e que, além de atividades culturais, inclui outras ações, nomeadamente 
a colocação de esculturas alegóricas, sendo que o município tinha escolhido a bateira para 
aquele local.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
De seguida, Ricardo Silva entregou ao presidente da Câmara, e restantes membros do órgão 
executivo, uma moção referente às extensões de saúde de Sever do Vouga (Silva Escura, 
Rocas do Vouga e, atualmente, Sever do Vouga) que se encontram numa fase transitória sem 
médicos, a propor que a Câmara Municipal estabeleça um protocolo com médicos para se 
colmatar essa falta o mais rápido possível.  Deu como exemplo os municípios do Cartaxo, 
Mafra e Muge, que tinham tomado essa medida.---------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara informou que o município não podia contratar médicos diretamente, 
tendo essa ilegalidade sido confirmada pela Dr.ª Castanheira Neves da CCDR.  Mais 
informou estar a ser estudado o enquadramento legal sobre a celebração de um protocolo, 
com outras instituições, para a contratação temporária de dois médicos, de forma a colmatar 
a falta existente e que essa intenção já era do conhecimento das instâncias superiores a nível 
da saúde.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ricardo Silva solicitou o envio do parecer da Dr.ª Castanheira Neves.-------------------------- 
O presidente da Câmara disse que o Diretor de Departamento estava a preparar uma 
informação sobre esse assunto, uma vez que ele tinha estado em contacto com a CCDR.---- 
Ricardo Silva retomou o uso da palavra para dizer que, de acordo com a lei, o presidente da 
Câmara Municipal tinha 10 minutos para ler a moção e colocar a mesma à votação.---------- 
O presidente da Câmara aceitou a moção e disse que iria submeter a mesma à votação na 
próxima reunião de Câmara, pois queria, em primeiro lugar, apreciá-la juridicamente.------- 
Ricardo Silva disse discordar com a intenção do presidente da Câmara pelo facto de a lei 
dizer que quando a moção é apresentada tem de ser votada no mesmo dia.--------------------- 
Pedro Lobo solicitou ao presidente da Câmara que lhe fizesse chegar o parecer da Dr.ª 
Castanheira Neves.  Solicitou, ainda, ao vereador Ricardo Silva que lhe dissesse o número 
da lei que referenciou na sua intervenção sobre a apresentação da moção.---------------------- 
O presidente da Câmara disse que lhe faria chegar essa informação assim como os outros 
elementos solicitados na reunião anterior.------------------------------------------------------------ 
Continuando a sua intervenção, Pedro Lobo perguntou qual tinha sido o valor pago pela 
notícia que saiu na Revista Business Portugal.------------------------------------------------------ 
O presidente da Câmara informou ter sido cerca de oitocentos euros.--------------------------- 
Sobre a referida notícia, Pedro Lobo afirmou que, na contratação daquele género de serviços, 
dever-se-ia ter o cuidado de verificar a sua precisão, uma vez que a mesma referia que a “a 
autarquia severense está a elaborar um Plano Estratégico de Turismo e Desenvolvimento 
Local” e, ainda, “para tal, a autarquia procedeu à recolha de propostas de intervenientes 
locais e realizou entrevistas a entidades locais e regionais ligadas ao setor” quando, na 
realidade, não era o município que estava a elaborar o plano.------------------------------------- 
O presidente da Câmara disse que o artigo foi escrito pela revista e que, embora o mesmo 
pudesse ter sido articulado de outra forma, na verdade, tinha sido o município a contratar o 
estudo, tal como iria acontecer com o plano municipal de saúde e outros planos.-------------- 



Ainda sobre o mesmo assunto, Pedro Lobo disse ter sido uma das entidades consultadas e 
que tinha estado presente na reunião com o IPDT, junto de outros operadores, e que tinha 
falado pessoalmente com o representante do IPDT onde lhe disse não entender porque é que 
a Câmara Municipal tinha a necessidade de contratar esses serviços, uma vez que entendia 
que a Câmara Municipal é que tinha de definir a sua estratégia.  Mais disse ser com alguma 
perplexidade que via a necessidade de vir pessoas de fora dizerem coisas que já sabiam.---- 
O presidente da Câmara disse considerar ser muito mais importante haver uma colaboração 
além da parte da Câmara Municipal, daí ter proposto que sondassem as forças vivas e as 
pessoas ligadas ao turismo, principalmente.  Mais disse ter sido sua intenção lançar a 
discussão ao nível público para que pudesse ser ouvido quem quisesse colaborar.------------ 
Ricardo Silva voltou a fazer uso da palavra para perguntar qual tinha sido o valor gasto no 
Festival de Cinema.-------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara informou que esse serviço tinha sido adjudicado para a realização 
do evento em 2020 e que, embora a empresa tivesse feito a parte da preparação, o mesmo 
acabou por não ser realizado.  Agora, com a sua realização em 2021, a empresa iria receber 
o que faltava pagar do ano anterior referente ao evento em si.------------------------------------ 
Ricardo Silva, disse, há aqui um contrato de uma aquisição de serviços de design gráfico 
para o CAE no valor de 10 mil euros, no dia 20-11-2019 (uma empresa), e há outro contrato 
igual 6-12-2019 (outra empresa). Queria perceber porque há dois contratos no mesmo valor 
para o mesmo trabalho. --------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal, respondeu: “Não sei.  Registei para procurar saber e para 
lhe responder.” ------------------------------------------------------------------------------------------- 
De seguida, Ricardo Silva perguntou se os dois carros elétricos iriam ser afetos a algum 
departamento da Câmara Municipal e alertou para o facto de as viaturas poderem fazer, no 
máximo, 80km por dia porque, a partir daí teriam de pagar mais.-------------------------------- 
O presidente da Câmara informou que os carros elétricos iriam substituir viaturas 
desativadas e não seriam afetos a nenhum departamento em exclusivo.  Quanto ao limite dos 
quilómetros diários, disse ter conhecimento disso e que era uma das condições da 
candidatura submetida.---------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia-------------------------------------- 
Vougapark – Elaboração de Contratos:  - Analisada a informação exarada pela coordenadora 
do Vougapark, o órgão executivo aprovou, por maioria, celebrar contratos individuais com 
as seguintes empresas que, até à data, estavam instaladas num único contrato assumido pela 
empresa Rumo Soberano, Unipessoal, Lda.:--------------------------------------------------------- 
- Agrikproducts;------------------------------------------------------------------------------------------ 
- Rubra Odisseia;----------------------------------------------------------------------------------------- 
- Rumo Soberano;---------------------------------------------------------------------------------------- 
- Trevos & Brisas.---------------------------------------------------------------------------------------- 
Mais foi deliberado, por maioria, aceitar a empresa spin-off criada pelo referido grupo 
empresarial, Mensagem Apetecível, Unipessoal, Lda., na incubadora da AAE sem custos, 
nesta etapa, atendendo ao facto de a mesma se encontrar numa fase embrionária sem 
faturação nem recursos humanos afetos.-------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Elisabete Henriques 
e Raul Duarte;  Abstenção – Ricardo Silva.---------------------------------------------------------- 
Ricardo Silva apresentou a seguinte declaração de voto:  “Abstenho-me porque o 
regulamento do Vougapark diz que a empresa tem de ter sede em Sever do Vouga e esta 
empresa não tem sede em Sever do Vouga.”--------------------------------------------------------- 
Auto de Medição n.º 2 da Empreitada “Requalificação da Piscina Municipal (Componente 
Eficiência Energética)”:  - Foi apresentado o auto de medição n.º 4 da empreitada 
“Requalificação da Piscina Municipal (Componente Eficiência Energética)”, de trabalho 
contratual, no valor de € 15 590,72 (quinze mil, quinhentos e noventa euros e setenta e dois 
cêntimos), acrescido do IVA.-------------------------------------------------------------------------- 
Analisado o documento, a Câmara Municipal aprovou o mesmo por maioria.----------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Contra – Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------------------------------- 
Auto de Revisão n.º 2 da Empreitada “Requalificação da Piscina Municipal (Componente 
Eficiência Energética)”:  - A Câmara Municipal tomou conhecimento do auto de revisão n.º 



2 da empreitada “Requalificação da Piscina Municipal (Componente Eficiência 
Energética)”, sem qualquer valor dos trabalhos realizados sujeitos a revisão.------------------ 
Auto de Medição n.º 4 da Empreitada “Estrada de Silva Escura a Dornelas – Fase 1”:  - Foi 
apresentado o auto de medição n.º 4 da empreitada “Estrada de Dornelas a Silva Escura – 
Fase 1”, de trabalho contratual, no valor de € 19 637,97 (dezanove mil, seiscentos e trinta e 
sete euros e noventa e sete cêntimos), acrescido do IVA.------------------------------------------ 
Analisado o documento, a Câmara Municipal aprovou o mesmo por maioria.----------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Contra – Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------------------------------- 
Auto de Revisão n.º 4 da Empreitada “Estrada de Silva Escura a Dornelas – Fase 1”:  - A 
Câmara Municipal tomou conhecimento do auto de revisão n.º 4 da empreitada “Estrada de 
Dornelas a Silva Escura – Fase 1”, sem qualquer valor dos trabalhos realizados sujeitos a 
revisão.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Auto de Medição n.º 5 da Empreitada “Estrada de Silva Escura a Dornelas – Fase 1”:  - Foi 
apresentado o auto de medição n.º 5 da empreitada “Estrada de Dornelas a Silva Escura – 
Fase 1”, de trabalho contratual, no valor de € 62 208,25 (sessenta e dois mil, duzentos e oito 
euros e vinte e cinco cêntimos), acrescido do IVA.------------------------------------------------- 
Analisado o documento, a Câmara Municipal aprovou o mesmo por maioria.----------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Contra – Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------------------------------- 
Auto de Revisão n.º 5 da Empreitada “Estrada de Silva Escura a Dornelas – Fase 1”:  - A 
Câmara Municipal tomou conhecimento do auto de revisão n.º 5 da empreitada “Estrada de 
Dornelas a Silva Escura – Fase 1”, sem qualquer valor dos trabalhos realizados sujeitos a 
revisão.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Candidaturas ao Incentivo à Natalidade:  - Na sequência dos requerimentos apresentados ao 
abrigo do regulamento, a Técnica Superior do serviço de Ação Social elaborou uma 
informação interna sobre mais três candidaturas ao incentivo à natalidade.  Analisada a 
informação, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, apoiar os seguintes candidatos 
em € 250,00 (duzentos e cinquenta euros) cada:----------------------------------------------------- 
 Ana Paula Ferreira de Jesus;----------------------------------------------------------------------- 
 Nuno Filipe Dourado de Sousa;------------------------------------------------------------------- 
 Pedro Henrique Matos Kaizer.-------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Ricardo Silva, 
Elisabete Henriques e Raul Duarte.------------------------------------------------------------------- 
Candidatura ao Apoio ao Arrendamento Urbano:  - Na sequência da aprovação do 
Regulamento de Apoio ao Arrendamento Urbano para Fins Habitacionais, e de acordo com 
a informação interna exarada pela técnica superior do Serviço de Ação Social, o órgão 
executivo aprovou, por unanimidade, a atribuição do referido apoio a Hirondina Madalena 
Milando Lello, com efeitos a partir do mês de julho 2021, inclusive:---------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo do n.º 1 do artigo 11º do Regulamento de Apoio ao 
Arrendamento Urbano para Fins Habitacionais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Ricardo Silva, 
Elisabete Henriques e Raul Duarte.------------------------------------------------------------------- 
Aquisição Amigável de Terreno para a Empreitada “Parque da Cabreia”:  - Foi presente e 
analisado o seguinte auto de aquisição amigável de terreno, para a empreitada “Parque da 
Cabreia”, pela via do direito privado, cujas diligências foram efetuadas pelo presidente da 
Câmara Municipal, assumindo a Câmara, por maioria, a satisfação dos encargos que dele 
constam, para:-------------------------------------------------------------------------------------------- 
 A compra a Nuno Manuel Pinto Martins Ferreira, NIF 216189489, de um prédio rústico 

descrito na Conservatória do Registo Predial sobre o artigo número 1780 e inscrito sob 
o artigo matricial número 2965, da União das Freguesias de Silva Escura e Dornelas, 
pelo valor de € 4 125,00 (quatro mil, cento e vinte e cinco euros).-------------------------- 

Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Elisabete Henriques 
e Raul Duarte;  Abstenção – Ricardo Silva.---------------------------------------------------------- 
Agim – Pedido de Isenção de Taxa:  - Foi presente o pedido apresentado pela Agim, e 
respetiva informação dos serviços administrativos, para a isenção do pagamento das taxas 
relacionadas com a utilização da cozinha comunitária, entre os dias 06 e 30 de junho de 2021 



(um total de 150 horas), para a realização de uma ação de formação de empregado(a) de 
restaurante/bar, direcionada à população desempregada do concelho.  Analisada a 
documentação, o órgão executivo aprovou, por maioria, a isenção das taxas.------------------ 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Elisabete Henriques 
e Raul Duarte;  Abstenção – Ricardo Silva.---------------------------------------------------------- 
Agrupamento de Escolas de Sever do Vouga – Pedido de Isenção de Taxa:  - Foi presente o 
pedido apresentado pelo Agrupamento de Escolas de Sever do Vouga, e respetiva 
informação dos serviços administrativos, para a isenção do pagamento das taxas 
relacionadas com a utilização do autocarro municipal, no próximo dia 09 de junho de 2021, 
para a deslocação dos alunos do 10º B da Escola Básica e Secundária à albufeira de 
Ribeiradio.  Analisada a documentação, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, a 
isenção das taxas.---------------------------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Ricardo Silva, 
Elisabete Henriques e Raul Duarte.------------------------------------------------------------------- 
Mapa de Pessoal 2021 – 2ª Alteração :  - Considerando a alteração que se pretende fazer no 
Gabinete de Contratação Pública, o presidente da Câmara apresentou uma proposta de 
alteração ao Mapa de Pessoal 2021 para a criação de um posto de trabalho para um Assistente 
Técnico.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Analisada a proposta e documentação anexa, o órgão executivo aprovou, por maioria, 
apresentar a alteração ao Mapa de Pessoal 2021 à apreciação da Assembleia Municipal com 
vista à sua aprovação.----------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Abstenção – Pedro Lobo;  Contra – Ricardo Silva.------------------------------------------------- 
Bolsas de Estudo 2020/2021 – Lista Definitiva:  - Na sequência da publicação da lista 
provisória dos alunos beneficiários à bolsa de estudo, foi recebida uma reclamação e entrega 
de novos documentos que fundamentaram o seu pedido e consequente reapreciação do 
processo, tendo-se concluído que a candidata reunia condições para integrar a lista dos 
candidatos a apoiar.  Assim, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, passar a lista 
de bolsas de estudo de provisória para definitiva, com a inclusão de mais um candidato.---- 

- Aires Filipe Marques Silva 
- Ana Jorge da Silva Martins 
- Ana Luís Gomes Rodrigues 
- Ana Raquel Rodrigues Macedo 
- Bruna Daniela Dias Coutinho 
- Carolina Barbosa Soares 
- Cátia Sofia Oliveira Rodrigues 
- Cláudia Sofia Gomes Veiga 
- Cristiana Outeiro Pinho 
- Daniel Fernandes Henriques 
- Daniel Neto Gradim 
- Diana Louisa Rodrigues Amaral dos 

Santos 
- Dinis Fernandes Henriques 
- Eduardo Valentim Coutinho Corgas 
- Emanuel Martins Rodrigues 
- Érica Alexandra dos Santos Rocha 
- Feliciana Martins Bastos 
- Fernanda Liliana Carvalho da Silva 
- Francisca Rodrigues Pereira 
- Francisco Ferreira de Pinho Marques 
- Francisco Torres Arede Lopes 
- Gonçalo David Rodrigues Costa 
- Inês Rafaela Matos Santos 

- Jéssica Sofia Bastos Pereira 
- João Carlos Dias Capela 
- João Filipe Henriques Tavares 
- João Miguel Torres Arede Lopes 
- João Pedro Pereira dos Santos 
- Leonardo Dias Martins 
- Leonardo José Silva Correia 
- Luís Miguel Canas Laranjeira 
- Maria Francisca Martins Tavares 
- Mariana Rodrigues Amaral dos Santos 
- Mariana Soraia Henriques Tavares 
- Marta Lúcia Coutinho Almeida 
- Rafael Carvalho da Silva 
- Raquel Filipa Marques Domingues 
- Ricardo Filipe Silva Ferreira 
- Rita Portela Marques 
- Rodrigo Lopes da Costa 
- Rui Miguel Tavares da Silva 
- Rute Beatriz Dias Martins 
- Salomé de Loureiro Pinho 
- Tatiana Outeiro Pinho 
- Tomás José Tavares da Silva 
- Vitória de Loureiro Pinho 



De igual modo foram aprovados os apoios, na forma de bolsas, a pagar aos alunos 
beneficiados ao abrigo do previsto no regulamento e alínea hh) do n.º 1 do artigo 33ºdo 
anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Ricardo Silva, 
Elisabete Henriques e Raul Duarte.------------------------------------------------------------------- 
O vereador Ricardo Silva saiu da reunião após a votação deste ponto, não tendo participado 
nas deliberações seguintes.----------------------------------------------------------------------------- 
Aquisição Amigável de Terreno para a Empreitada “Arruamento da Zona Industrial de 
Dornelas” :  - Foi presente e analisado o seguinte auto de aquisição amigável de terreno, para 
a empreitada “Arruamento da Zona Industrial de Dornelas”, pela via do direito privado, cujas 
diligências foram efetuadas pela vereadora Elisabete Henriques, assumindo a Câmara, por 
maioria, a satisfação dos encargos que dele constam, para:---------------------------------------- 
 A compra a João Carlos Soares Ferreira, NIF 208651560, de um prédio rústico descrito 

na Conservatória do Registo Predial sobre o artigo número 1780 e inscrito sob o artigo 
matricial número 2859, da União das Freguesias de Silva Escura e Dornelas, pelo valor 
de € 8 947,50 (oito mil, novecentos e quarenta e sete euros e cinquenta cêntimos).------ 

Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Abstenção – Pedro Lobo.------------------------------------------------------------------------------- 
“Arranjo Urbanístico do Largo do Couto” – Prorrogação de Prazo Fixado– Ratificação:  - 
Foi presente uma proposta do presidente da Câmara para ratificação da prorrogação do prazo 
fixado para a entrega de propostas para a empreitada “Arranjo Urbanístico do Largo do 
Couto” e, ainda, aprovação da adenda ao Caderno de Encargos com a retificação do referido 
prazo.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Analisado a proposta e documentação anexa à mesma, a Câmara Municipal ratificou, por 
maioria, a prorrogação do prazo fixado para a apresentação de propostas até ao dia 7 de 
junho de 2021.  Mais foi deliberado, por maioria, aprovar a adenda ao Caderno de Encargos 
com a retificação do prazo de execução.-------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Abstenção – Pedro Lobo.------------------------------------------------------------------------------- 
Feira do Mirtilo 2021 – Isenção do Pagamento dos Expositores:  - O órgão executivo 
aprovou, por unanimidade, a isenção do pagamento da taxa inerente à ocupação dos 
expositores da Feira do Mirtilo 2021, e utilização gratuita da plataforma online, a ser criada, 
onde produtores e artesãos do concelho podem colocar à venda os seus produtos.  Esta 
decisão pretende minimizar os prejuízos que a pandemia causou aos produtores e artesãos 
do concelho, sendo que, na edição de 2021, poderão expor apenas produtores e artesãos do 
concelho de Sever do Vouga.-------------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo do artigo 2º da Lei n.º 6/2020, de 10 de abril, 
prorrogada até 31 de dezembro, pela Lei n.º 6-D/2021, de 15 de janeiro.----------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul 
Duarte.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O vereador Pedro Lobo não esteve presente durante a discussão e votação deste ponto.------ 
DGAL – Financiamento Reembolsável de € 250 000 para a Gestão de Combustíveis:  - A 
Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, elaborar e submeter uma candidatura à linha 
de crédito, aprovada pelo Decreto-Lei n.º  22/2018, de 10 de abril, no valor de € 250 000,00 
(duzentos e cinquenta mil euros), para ser aplicado nas despesas com os serviços prestados 
nas redes secundárias de faixas de gestão de combustível e, ainda, solicitar autorização à 
Assembleia Municipal para realizar os pagamentos plurianuais do seu reeembolso.---------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Elisabete Henriques 
e Raul Duarte.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------Período Destinado do Público------------------------------------ 
Não houve intervenções.-------------------------------------------------------------------------------- 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 
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